

Lerngang zur Feuerwehr Ditzingen

Am Donnerstag den 29.2.2024 waren die 6. Klassen der Realschule Ditzingen bei der Feuerwehr Ditzingen zu Besuch.

„Am Anfang wurden wir in drei Gruppen eingeteilt. Meine Gruppe und ich durften als erstes ein Feuer löschen. Es hat sehr viel Spaß gemacht. Ein anderer Feuerwehrmann hat uns in die Umkleidekabinen geführt. Dort wurde uns erklärt, wie die freiwillige Feuerwehr Ditzingen aufgestellt ist. Es gab noch eine Station, bei der wir ganz viel über verschiedene Feuerlöscher gelernt haben.“

Daria Grosicki, 6a

„Am Ende sahen wir, was passiert, wenn man einen Fettbrand mit Wasser löscht. Die Explosion war sehr beeindruckend. Vielen Dank für die vielen Eindrücke und Informationen, die wir an diesem Vormittag sammeln konnten.“

Darian Marusic,
6c

